

## Pentingnya Mempererat Komunikasi dan Silaturahmi dengan KBT, dalam rangka Pertahanan Negara

Achmad Sarjono - [SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM](http://SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 15, 2023 - 11:26



SURABAYA - Korem 084/Bhaskara Jaya menggelar kegiatan komunikasi sosial dengan keluarga besar TNI (KBT). Kegiatan bidang teritorial tersebut dibuka oleh Kepala Staf Korem 084/BJ Kolonel Inf Budhi Utomo, S.I.P. di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Kamis (15/6/2023).



Pada kesempatan tersebut Kepala Staf Korem membacakan sambutan tertulis Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. Menurutnya, salah satu tugas TNI yang diamanahkan oleh UU RI No. 34 tahun 2004 tentang TNI adalah melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat dengan menyiapkan segala potensi dan sumber daya yang ada secara dini untuk kepentingan pertahanan negara di darat.

Masih kata Kolonel Inf Budhi, TNI AD melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan darat melalui pembinaan teritorial (Binter) yang dilaksanakan secara berdiri sendiri maupun bersama dengan aparat terkait dan komponen bangsa lainnya untuk membantu pemerintah dalam menyiapkan kekuatan pertahanan aspek darat yang meliputi wilayah pertahanan dan kekuatan pendukungnya serta kemanunggalan TNI-Rakyat yang dilaksanakan sesuai kewenangan dan peraturan perundang-undangan.

Komunikasi sosial (Komsos) lanjut Kasrem, adalah salah satu metode Binter yang diselenggarakan oleh jajaran TNI AD dalam rangka memelihara dan meningkatkan keeratan hubungan dengan segenap komponen bangsa guna terwujudnya saling pengertian dan kebersamaan yang memungkinkan timbulnya keinginan masyarakat untuk berpartisipasi pada kepentingan bidang pertahanan.

"Keluarga besar TNI (KBT) merupakan salah satu komponen bangsa yang perlu dipelihara karena mempunyai Visi dan Misi yang sama yaitu secara konsisten dan konsekuen menjaga dan mempertahankan tetap tegaknya NKRI yang diproklamkan tanggal 17 Agustus 1945 berdasarkan Pancasila dan UUD 1945". Pungkas Kasrem.

Kegiatan tersebut diikuti oleh para pengurus dan anggota FKPPi, LVRI, PEPABRI, PPM, PIVERI dari wilayah Kodim kota Surabaya, dan turut dihadiri oleh para Kasi Korem 084/BJ. (Penrem084)